

## Se pronuncia contra Ley Electoral de Querétaro

En respuesta a la acción de inconstitucionalidad presentada por Morena, la SCJN decidió que prohibir las pintas electorales en propiedad privada es un error asentado en la regulación estatal. Además de invalidar lo anterior, <u>porque viola la</u> libertad de expresión; la corte hizo lo mismo con la disposición que limitaba los derechos de las coaliciones para aparecer en las boletas electorales. porque eso compete al ámbito federal.

### **DERECHOSHUMANOS**

## Falla a acusado de homicidio intento de cambiar los jueces

La defensa de David Castillo, señalado como autor intelectual del asesinato de Berta Cáceres en 2016, solicitó la recusación contra los jueces de la Sala Primera del Tribunal de Sentencia con Jurisdicción Nacional, pero la Corte de Apelaciones les negó la solicitud. Los fiscales reclaman que Castillo sea llevado a juicio, pues existen pruebas de que organizó el asesinato de la activista por orden de la familia Atala Zablah, para acabar con la resistencia contra el proyecto hidroeléctrico Agua Zarca. Cáceres fue asesinada pese a que la CIDH había pedido al Estado medidas para proteger su vida. SEGURIDADPÚBLICA =

## Tomas de Palacio y vías férreas causan daños pero ningún detenido Alrededor de 600 personas llegaron a

protestar afuera del Palacio de Justicia de Iguala y le prendieron fuego a un vehículo estacionado. Un grupo logró entrar y <u>lanzó cohetones dentro,</u> destruyendo mobiliario, documentos y un cajero automático. Exigen información de los normalistas de Ayotzinapa desaparecidos. En Michoacán. Maestros de la CNTE instalaron dos puntos en las

vías del tren, bloqueando el paso. <u>Las</u> tomas son en tramos ferrocarrileros en Pátzcuaro y Nueva Italia; otros grupos se dirigen también a Uruapan y Maravatío. Exigen pagos atrasados, plazas directas y liberación de maestros detenidos **NACIONAL** 



## La Fiscalía General de Justicia

continúa el escrutinio al gobierno pasado en la Ciudad de México y ya busca a 10 exfuncionarios por presuntos actos de corrupción: por lo pronto un subsecretario está preso. El más reciente objeto de atención es el ex titular de la extinta Agencia de Gestión Urbana, Jaime Slomianski Aguilar y cuatro de sus colaboradores. A los cinco se les acusa de delitos en detrimento al erario público por más de 29 millones de pesos y por todos hay órdenes de aprehensión giradas.

El detalle. Los requeridos habrían contratado empresas de asesoría de tipo técnico y administrativo para realizar actividades que la institución capitalina ya cubría. INTERNACIONAL

## Trump ignora llamado

### a la concordia y se lanza contra iraníes y Maduro En el 75 aniversario de la ONU,

Estados Unidos **pasó por encima** de la autoridad del organismo y decidió sancionar a Venezuela e Irán, con el argumento de que realizan transacciones de armas; dejando de lado el llamado a las soluciones multilaterales. Mike Pompeo, dijo que su país no está solo y cuenta con el apoyo de otras naciones: "El que está aislado es Irán", concluyó. **DEPORTES** 



# Tadej Pogacar: novato que a

cada pedaleada hace historia A los 21 años, este fenómeno del ciclismo ya quedó inscrito en el libro de oro del Tour de Francia, luego de plantar por primera vez la bandera eslovaca en lo más alto del podio. Es el segundo más joven de la historia en vestirse de amarillo y además lleva abrochados dos maillots más: el de puntos rojos como rey de la montaña y

## el blanco como mejor joven. **CULTURA**

Teje con la violencia una obra maestra del relato Por unanimidad, un jurado declaró ganador del Premio Nacional de Cuento Juan José Arreola 2020 a "Los Tiempos de Dios". El libro de José Luis Valencia consta de ocho relatos de: "extraordinaria factura, todos relacionados con el riesgo de enfrentar la violencia y habitados por personajes de identidades sólidas'



Correo: pj@pjec.go

Da clic aquí para hacerlo,